

## 2学期が終わりました

みなさん、こんにちは。

本日、2学期の終業式を行いました（寒さが厳しいためオンラインで行いました）。

今日の終業式では校長から次のような話をしました。ご紹介します（要約です）。

令和4年12月23日 校長 中谷 一志

=====

皆さんの2学期の「自分を育て みんなで伸び」ていた様子についてお話しします。

1年生は、いつ教室に行っても、元気よく挨拶をしてくれたり話しかけたりしてくれました。「あきのおもちゃまつり」もとても楽しかったです。また、2学期から、自由進度学習に挑戦していました。3学期もやると思いますから頑張ってください。

2年生もよく頑張った2学期でした。教室だけでなく、廊下や階段で出会ったときも、たくさんの方が素敵な挨拶をしていました。自分から学ぼうとする人が多く、チャレンジ・コンテストに応募する人が多いのは2年生でした。学習発表会での「もっとなかよし まちたんけん」の歌や合奏も忘れられません。心を込めた歌と演奏でした。

3年生は、いつ教室に行っても楽しく学んでいました。皆であーだ、こーだと考えをしっかりと出し合う中で、全員が深く学んでいると感じました。これからもその姿勢を大切にしてください。また、ビオトープの学習もしっかりやっていました。ビオトープのルールを他の学年の人に教えてくれましたね。

4年生も、自分で、そして友達とともに、学ぼうとする姿がたくさん見られました。11月には自由進度学習の様子を多くの先生方に見ていただきましたが、見られた先生方が4年生の進んで学ぶ姿をととても褒めておられました。2学期の学びを、3学期にしっかり生かしてほしいと思います。

5年生は、個人探究学習に取り組む姿がとても印象的でした。興味や関心があることについて、自分で計画を立てて、楽しく学んでいました。3学期は、この学びを他の学習にも生かしてほしいと思っています。また、委員会などの活動で、全校のために頑張ってくれる姿が板についてきたなと感じた2学期でした。

6年生は、委員会・クラブでは下級生をしっかり引っ張っていましたし、運動会や中学生と協力して宮園の街をきれいにする SC 活動など、6年生に求められる役割をきちんと果たしていました。学習発表会での迫力ある演奏も強く心に残っています。自由進度学習や個人探究学習、日頃の授業の様子でも、「自分を育て みんなで伸びる」姿をたくさん見せてくれました。

明日から冬休みです。校長先生の一番の願いは、全員が元気に3学期を迎えてくれることです。「冬休みのくらし」をよく読み、安全・安心に過ごしてください。

皆さんと、新年1月10日に元気で会えることを楽しみにしています。良い2023年、令和5年を迎えてください。